



RUBÉN GARCÍA

Balance de la calidad del aire: el 2024 es el tercer mejor año desde 1997 en la Región Metropolitana

La ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, hizo un balance de la Gestión de Episodios Críticos (GEC), que abarca desde el 1 de mayo al 31 de agosto de todos los años. El 2024 es el tercer año con mejor calidad del aire en la Región Metropolitana desde que comenzó a operar el primer Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférica (PPDA) en 1997. En este periodo del 2024 se registraron 24 episodios críticos: 5 Preemergencias y 19 Alertas Ambientales. “Estos buenos resultados se dan pese a condiciones meteorológicas más desafiantes. Si comparamos con 10 años atrás, se registra un 50% menos de episodios críticos de contaminación”, dijo la ministra. La Seremi de Salud realizó 801 fiscalizaciones por el uso de calefactores a leña y cursó 282 multas por incumplimiento de la prohibición de su uso.